
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 220 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

-   Qual  a  possibilidade  de  destinar  um  espaço  para  ponto  fixo  dos
motoboys do município?

-   Qual  a possibilidade de que nesse espaço seja instalado um totem
carregador de celular?

-  Qual  a  possibilidade  de  ser  instalado/construído  (caso  não  haja)
banheiro para uso exclusivo dos motoboys?

JUSTIFICATIVA

Atualmente nosso município conta com grande número de motoboys
que trabalham em parcerias  junto  aos restaurantes da cidade.  Quando ocorre  um
pedido o restaurante notifica o motoboy que vai até o local para retirada da entrega.

Ocorre  que  em nosso  município  não  há um local  destinado  para
ponto de espera desses profissionais que muitas vezes ficam em praças ou locais
públicos sem nenhuma estrutura.

Pelo  exposto,  é  de  suma  importância  que  o  município  zele  pela
segurança dessa classe trabalhadora que se arrisca todos os dias para que refeições
sejam entregues ao consumidor, classe essa que movimenta a economia da nossa
cidade.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 21 de maio de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente                                                     


